

ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

сетевой научно-практический журнал • ISSN 2949-1886

Выходит один раз в два месяца

№ S2, 2024

Издается с 2000 года
Выписка из реестра
зарегистрированных
средств массовой ин-
формации по состоянию
на 20.02.2023

Регистрационный номер
и дата принятия
решения о регистрации:
серия ЭЛ № ФС77-84763
от 17.02.2023

Выдан: Федеральная
служба по надзору в
сфере связи, информа-
ционных технологий и
массовых коммуникаций
(Роскомнадзор)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)

ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

Все права защищены

Перепечатка материа-
лов только
с разрешения
редакции журнала

Авторские материалы
рецензируются
и не возвращаются.
Редакция сохраняет
за собой право произ-
водить сокращения и
редакционные измене-
ния рукописи

Точка зрения авто-
ров статей может не
совпадать с мнением
редакции

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Председатель:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Заместитель председателя:

Санташов Андрей Леонидович – доктор юридических наук, доцент, профессор 25 кафедры Военного университета имени князя А. Невского Министерства обороны Российской Федерации; профессор кафедры уголовного права и криминологии Северо-Западного института (филиала) Московского государственного юридического университета имени О. Е. Кутафина (МГЮА).

Члены редакционного совета:

Абдулкадыров Арсен Саидович – кандидат экономических наук, доцент, старший научный сотрудник научно-исследовательского института «Управление, экономика, политика и социология» Дагестанского государственного университета народного хозяйства.

Алтухов Анатолий Иванович – доктор экономических наук, профессор Академии РАН, заведующий отделом территориально-отраслевого разделения труда в АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социально-го развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Барков Алексей Владимирович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры гражданского права Военного университета Министерства обороны Российской Федерации.

Борисова Лилия Владимировна – кандидат юридических наук, доцент, старший научный сотрудник сектора процессуального права Института государства и права Российской академии наук.

Гридина Александра Владимировна – доктор экономических наук, профессор, заведующая кафедрой государственного управления и права Московского политехнического университета.

Демченко Максим Владимирович – кандидат юридических наук, доцент, заместитель декана юридического факультета по научной работе; доцент департамента правового регулирования экономической деятельности юридического факультета Финансового университета при Правительстве Российской Федерации.

Джанчарова Гульнара Каримхановна – кандидат экономических наук, доцент, заведующий кафедрой политической экономии и мировой экономики, Российский государственный аграрный университет – МСХА имени К. А. Тимирязева.

Дмитриев Юрий Алексеевич – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Кузнецов Александр Павлович – доктор юридических наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации, заслуженный юрист Российской Федерации, профессор кафедры уголовного и уголовно-исполнительного права Нижегородской академии МВД РФ.

Родинова Надежда Петровна – доктор экономических наук, профессор, руководитель образовательной программы «Управление персоналом», профессор кафедры менеджмента и государственного муниципального управления Московского государственного университета технологий и управления им. К. Г. Разумовского (Первый казачий университет).

Ответственность за достоверность рекламных объявлений несут рекламодатели

Журнал представлен на сайте в свободном бесплатном доступе в полнотекстовом формате

Сайт в информационно-телекоммуникационной сети Интернет:
<https://indecon.ru>

Учредитель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Издатель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Адрес издателя, редакции: 160033, Вологодская обл., г. Вологда, ул. Текстильщиков, д. 20А, оф. 1
тел/факс:
+7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Дата выхода в свет:
28.12.2024

© ООО «УДПО»

Рыжов Игорь Викторович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и управления Череповецкого государственного университета.

Санду Иван Степанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующий отделом экономических проблем научно-технического развития АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Скаков Айдаркан Байдекович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовного права и организации исполнения наказаний Костанайской академии МВД Республики Казахстан им. Ш. Кабылбаева (Республика Казахстан).

Скрипченко Нина Юрьевна – доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права и процесса Северного (Арктического) федерального университета.

Столярова Алла Николаевна – доктор экономических наук, доцент, профессор базовой кафедры торговой политики Российского экономического университета им. Г. В. Плеханова; профессор кафедры менеджмента и экономики Государственного социально-гуманитарного университета.

Федотова Гилян Васильевна – доктор экономических наук, доцент, ведущий научный сотрудник Федерального исследовательского центра «Информатика и управление» РАН.

Чеботарев Станислав Стефанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, профессор кафедры безопасности жизнедеятельности Финансового университета при Правительстве Российской Федерации; директор департамента экономических проблем развития ОПК ЦНИИ экономики, информатики и систем управления.

Шабанов Вячеслав Борисович – доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой криминалистики Белорусского государственного университета (Беларусь).

Шкодинский Сергей Всеволодович – доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой экономической теории Московского государственного областного университета.

Яблочников Сергей Леонтьевич – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой экологии, безопасности жизнедеятельности электропитания Московского технического университета связи и информатики.

Главный редактор:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор.

Журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

INDUSTRIAL ECONOMICS

online scientific-practical journal • ISSN 2949-1886

It comes out 1 times a two months

№ S2, 2024

Published since 2000

Extract from the register
of registered mass media
as of 02/20/2023

Registration number and
date of the decision
on registration:
series EI N FS77-84763
dated February 17, 2023

Issued: Federal Service
for Supervision
of Communications,
Information
Technology and Mass
Communications
(Roskomnadzor)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)
ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

All rights reserved.
Reprint of materials only
with the permission
of the publisher

Copyright materials are
reviewed and not returned

The editors reserve
the right to The editors
reserve the right to make
reductions and editorial
changes to the manuscript

EDITORIAL BOARD

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing Vladimir State University named after A. G. and N.G. Stoletovs.

Deputy Editor-in-Chief:

Santashov Andrey L. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the 25th Department of the Military University named after Prince A. Nevsky of the Ministry of Defense of the Russian Federation; Professor of the Department of Criminal Law and Criminology of the North-West Institute of the Moscow State Law University named after O.E. Kutafin.

Associate Editors:

Abdulkadyrov Arsen S. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Senior Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology» of the Dagestan State University of National Economy.

Altukhov Anatoly I. – Doctor of Economic Sciences, Professor of the RAS, Head of the Department of Territorial-Branch Labor Division in Agro-industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Barkov Alexey V. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Civil Law, the Military University of the Ministry of Defense of the Russian Federation.

Borisova Lilia V. – Ph.D. in Law, Associate Professor, Senior Researcher of the Sector of Procedural Law of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences.

Gridchina Alexandra V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Public Administration and Law, Moscow Polytechnic University.

Demchenko Maksim Vladimirovich – PhD in Law, Associate Professor, Deputy Dean of the Faculty of Law for Research; Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic Activities of the Faculty of Law of the Financial University under the Government of the Russian Federation.

Dzhancharova Gulnara K. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Political Economy and World Economy, Russian State Agrarian University – Moscow Agricultural Academy named after K.A. Timiryazev.

Dmitriev Yury A. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing, Vladimir State University named after Alexander and Nikolay Stoletovs.

Kuznetsov Alexander P. – Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation, Professor of the Department of Criminal and Criminal Law of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

Rodinova Nadezhda P. – Doctor of Economics, Professor, head of the educational program «Personnel Management», professor of the Department of Management and State Municipal Administration Moscow State University of Technology and Management K. G. Razumovsky (First Cossack University).

The point of view of the authors of articles may not coincide with the opinion of the editors

Responsibility for the accuracy of advertisements lies with advertisers

The journal is presented on the website in free access in full-text format
Website:
<https://indecon.ru>

Founder of the media:
Limited Liability Company
«University of Continuing Professional Education»

Address of the publisher, editorial office:
160033,
Vologda, ul. Tekstilschikov, d. 20A, office 1
tel./fax: +7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Date of publication:
December 28, 2024

© «University of Continuing Professional Education»

Ryzhov Igor V. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Economics and Management of Cherepovets State University;

Sandu Ivan S. – Doctor of Economic Sciences, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Head of the Department of Economic Problems of Scientific and Technical Development of the Agro-Industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Skakov Aydarkan B. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Penitentiary Service, Kostanay MIA Academy of the Republic of Kazakhstan named after S. Kabyibaev (the Republic of Kazakhstan).

Skripchenko Nina Y. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Criminal Procedure, Northern (Arctic) Federal University.

Stolyarova Alla N. – Doctor of Economics, Associate Professor, Professor of the Basic Department of Trade Policy of the Russian University of Economics named after G.V. Plekhanov; Professor of the Department of Management and Economics of State Social and Humanitarian University.

Fedotova Gilyan V. – Doctor of Economics, Associate Professor, Leading Researcher of the Federal Research Center for Informatics and Control of the Russian Academy of Sciences.

Chebotarev Stanislav S. – Doctor of Economics, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Professor of the Department of Live Safety, Financial University under the Government of the Russian Federation; Joint Stock Company Central Research Institute of Economics, Informatics and Management Systems, Department of Economic Problems of the Defense Industry Development.

Shabanov Vyacheslav B. – Doctor of Law, Professor, Head of the Department of Forensic Science, Belarusian State University.

Shkodinsky Sergey V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Economic Theory, Moscow Region State University.

Yablochnikov Sergey L. – Doctor of Pediatric Sciences, Professor, Head of the Department of Ecology, Life Safety and Power Supply Moscow Technical University of Communications and Informatics, Moscow, Russia.

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor.

Journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

Научно-практический рецензируемый журнал «Индустриальная экономика»

«Индустриальная экономика» – российский научно-практический журнал общэкономического содержания. Основан в 2000 году как «Вопросы регулирования ТЭК: Регионы и Федерация» (до 2020 года), а с 2020 года носит современное название – «Индустриальная экономика». Издание включено в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ), индексируется в Научной электронной библиотеке eLIBRARU.RU (Россия), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (США), JOURNAL INDEX.net (США), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Польша), EBSCO Publishing (США).

Решением Высшей аттестационной комиссии при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации (ВАК при Минобрнауки России) журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

Основные темы публикаций:

– 5.2 – Экономические науки.

- экономическая теория;
- денежно-кредитная, инвестиционная и структурная политика;
- социальная сфера;
- экономика регионов;
- экономика отраслевых рынков, антимонопольная политика;
- экономика предприятия, проблемы собственности, корпоративного управления, малого бизнеса;
- мировая экономика;
- экономическая история

Аудитория: экономисты-исследователи; преподаватели и студенты вузов; аналитические подразделения крупных предприятий, корпораций и банков; руководители федеральных и региональных органов власти.

Авторы: ведущие ученые, крупнейшие представители отечественной и зарубежной экономической мысли.

Scientific-practical peer-reviewed journal «Industrial Economics»

«Industrial Economics» is a Russian theoretical and scientific-practical journal of general economic content. It was founded in 2000 as “Regulatory Issues of the Fuel and Energy Complex: Regions and the Federation” (until 2020), and since 2020 it has a modern name – “Industrial Economy”. The publication is included in the Russian Science Citation Index (RSCI), indexed in: Scientific Electronic Library eLIBRARU.RU (Russia), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (USA), JOURNAL INDEX.net (USA), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Poland), EBSCO Publishing (USA).

By the decision of the Higher Attestation Commission at the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation (Higher Attestation Commission under the Ministry of Education and Science of the Russian Federation), the journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

The main topics of research:

– 5.2 – Economic Sciences.

- Economic theory;
- Monetary, investment and structural policies;
- Social sphere;
- Regional economy;
- Economics of industry markets, antitrust policy;
- Enterprise economics, problems of ownership, corporate governance, small business;
- World economy;
- Economic history

Audience: researchers of economics and law; university lecturers and students; analytical and law departments of large enterprises, corporations and banks; leaders of federal and regional authorities.

Authors: leading scientists, representatives of Russian and foreign economic thought.

СОДЕРЖАНИЕ

ЗВЯГИНЦЕВ С. А., БАБУШКИН И. Ю. Использование инструментов бюджетной политики государства при реализации программ и планов военного строительства.....	10
МАХМУДОВ Д. Р., МАХМУДОВ Р. Д., МУКАИЛОВ А. У. Внедрение организационной культуры как один из ключевых факторов эффективности деятельности организации туристической направленности.....	16
ЛЫТНЕВ Н. Н., ЛЕЩЕНКО К. Д., ТРУЖЕННИКОВ Н. А., ЕЛЕЦКОВ О. С. Внедрение облачных технологий для экономической эффективности.....	22
ГЛУХОВ Д. И. BI-аналитика как инструмент повышения конкурентоспособности.....	28
ПЕТЕНКО И. В. Маркетинговые стратегии для нишевых сегментов рынка детских товаров.....	35
ЧЕРНЯВСКАЯ С. А., СИЖАЯ О. Е., ШИРОБОКОВА А. А. Сравнительный анализ цифровизации бюджетного учета в России и за рубежом.....	41
ХАЙБУЛЛИН А. А., ВЕГНЕР-КОЗЛОВА Е. О. Трудности внедрения digital-стратегии в деятельность современной компании.....	48
ЧЕРНЯВСКАЯ С. А., ТУРКОВА У. С., ЛЫСЕНКО И. С. Анализ ликвидности и платежеспособности предприятий нефтегазовой отрасли.....	54
БЕЛОЗЕРЦЕВ О. В. Нейромаркетинг как инструмент воздействия на потребительское поведение.....	65
ГИБАДУЛЛИН Д. Р., ЕВСЕЕВ А. В., КУСТОВА М. Н. Ключевые особенности современного менеджмента.....	71
ТЮТЮКИНА Е. Б. Тенденции изменения законодательной базы о государственно-частном партнерстве в России.....	77
ЛАЙПАНОВА З. М., ТЕКЕЕВА Д. З. Особенности учета расчетов с персоналом по оплате труда.....	81
ЛАЙПАНОВА З. М., КОШЕВ А. А. Отчет об изменении капитала: состав и структура.....	86
АДРАХОВСКАЯ Л. Л. Этапы реализации кооперационной модели комплексного производства.....	93
ГЛУХОВ Д. И. Роль BI в принятии управленческих решений.....	99

ШЕВЧЕНКО М. Н. Анализ методологических подходов к оценке эффективности публичных финансов.....	105
ГУТОВСКИЙ М. Я., ДЬЯЧЕНКО В. В., АНДРИЕНКО Р. В. Логистические схемы доставки метанола: анализ и оптимизация экономико-организационных механизмов.....	110
ГУСЕВ В. В. Производство полиэтиленовых лодок в ракурсе решения экономико-экологических задач...	122
РЯЗАНОВ А. А. Трансформация малой авиации КНР в «экономику низких высот».....	130
АКБАШЕВА Д. М., БАЙРАМКУЛОВА М. А., ТАТАРКУЛОВА А. А. Банкротство и его влияние на кредиторов.....	139
АБУХОВА П. М., АЛИБЕКОВА Л. А., МАМАЕВА У. З. Современные инструменты и методы финансовой политики организации в рамках концепции устойчивого развития.....	143
МУНДЖИШВИЛИ И. И., ИВАНОВ В. В. Оценка взаимосвязи индекса лояльности клиентов и оттока клиентов с последующей оценкой показателей, влияющих на индекс лояльности клиентов.....	149
КОВАЛЕВА Е. И., ГУАЛОТО ФУЕЛЬ М. М. Зеленые проекты промышленных предприятий Эквадора.....	154
МУНДЖИШВИЛИ И. И., ИВАНОВ В. В. Разработка алгоритмов и методов идентификации и измерения репутационных рисков в цифровой среде экспортно-ориентированного предприятия.....	162
ФАЙБЕРГ Т. В. Формирование бюджетов в России по доходам: теоретические аспекты и актуальные проблемы.....	168
ДАДАЕВА Б. Ш., ХАЛИЛОВА М. Ш. Цифровая трансформация бизнес-процессов в сфере страхования.....	175
АГЕЕВА Е. В., МУФТОХТДИНОВА А. А. Результаты влияния коронавирусной инфекции Covid-19 на состояние сети учреждений здравоохранения Иркутской области.....	181
БАКАЕВА З. Р., ТАГУЗЛОЕВ А. Х. Диагностика вероятности банкротства предприятия.....	191
ДАДАЕВА Б. Ш., ЮНУСОВ М. Р. Тенденции и стратегии цифровой трансформации сферы общего образования.....	199
ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛЕ «ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА».....	206

CONTENT

ZVYAGINTSEV S. A., BABUSHKIN I. YU. The use of state budget policy tools in the implementation of military construction programs and plans.....	10
MAKHMUDOV D. R., MAKHMUDOV R. D., MUKAILOV A. U. The introduction of organizational culture as one of the key factors of the effectiveness of the organization of tourism orientation.....	16
LYTNEV N. N., LESHCHENKO K. D., TRUZHENNIKOV N. A., ELETSKOV O. S. Implementation of cloud technologies for economic efficiency.....	22
GLUKHOV D. I. BI analytics as a tool for enhancing competitiveness.....	28
PETENKO I. V. Marketing strategies for niche segments of the children's goods market.....	35
CHERNYAVSKAYA S. A., RAZVEDAYA O. E., SHIROBOKOVA A. A. Comparative analysis of digitalization of budget accounting in Russia and abroad.....	41
KHAYBULLIN A. A., WEGNER-KOZLOVA E. O. The difficulties of implementing a digital strategy in the activities of a modern company.....	48
CHERNYAVSKAYA S. A., TURKOVA U. S., LYSENKO I. S. Analysis of liquidity and solvency of oil and gas industry enterprises.....	54
BELOZERTSEV O. V. Neuromarketing as a tool for influence on consumer behavior.....	65
GIBADULLIN D. R., EVSEEV A. V., KUSTOVA M. N. Key features of modern management.....	71
TYUTYUKINA E. B. Trends in the legislative framework on public-private partnership in Russia.....	77
LAIPANOVA Z. M., TEKEEVA D. Z. Features of accounting for payroll settlements with staff.....	81
LAIPANOVA Z. M., KOSHEV A.A. Capital change report: composition and structure.....	86
ADRAKHOVSKAYA L. L. Stages of implementation of the cooperative model of integrated production.....	93
GLUKHOV D. I. The role of BI in management decision-making.....	99
SHEVCHENKO M. N. Analysis of methodological approaches to assessing the efficiency of public finances.....	105

GUTOVSKII M. IA., DIACHENKO V. V., ANDRIENKO R. V. Logistics schemes for methanol delivery: analysis and optimisation of economic and organisational mechanisms.....	110
GUSEV V. V. Production of polyethylene boats in the context of addressing economic and environmental challenges.....	122
RYAZANOV A. A. The transformation of China's small aviation into a "low-altitude economy".....	130
AKBASHEVA D. M., BAYRAMKULOVA M. A., TATARKULOVA A. A. Bankruptcy and its impact on creditors.....	139
OBUKHOVA P. M., ALIBEKOVA L. A., MAMAYEVA U. Z. Modern tools and methods of financial policy of the organization within the framework of the concept of sustainable development.....	143
MUNJISHVILI I. I., IVANOV V. V. Assessment of the relationship between the customer loyalty index and customer churn, followed by an assessment of the indicators affecting the customer loyalty index.....	149
KOVALEVA E. I., GUALOTO FUEL M. M. Green projects of industrial enterprises in Ecuador.....	154
MUNJISHVILI I. I., IVANOV V. V. Development of algorithms and methods for identifying and measuring reputational risks in the digital environment of an export-oriented enterprise.....	162
FAYBERG T. V. Budget formation in Russia by income: theoretical aspects and actual problems.....	168
DADAEVA B. SH., KHALILOVA M. SH. Digital transformation of business processes in the insurance industry.....	175
AGEEVA E. V., MUFTOKHTDINOVA A. A. The results of the impact of coronavirus infection Covid-19 on the state of the network of healthcare institutions in the Irkutsk region.....	181
BAKAYEVA Z. R., TAGUZLOEV A. KH. Diagnostics of the probability of bankruptcy of an enterprise.....	191
DADAEVA B. SH., YUNUSOV M. R. Trends and strategies of digital transformation in the field of general education.....	199
RULES FOR DESIGN, PRESENTATION AND PUBLICATION ARTICLES IN THE JOURNAL «INDUSTRIAL ECONOMICS».....	208